



Herwig-Blankertz-Berufskolleg

Schule der Sekundarstufe II des Kreises Recklinghausen

21. Newsletter vom 28. April 2021 – Aktuelles und weitere Vorgehensweise ab dem 3. Mai 2021

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern und Auszubildende,

Wie sehen die Planungen für die kommenden anderthalb Wochen (03. - 12.05.2021) aus?

Es gelten für uns weiterhin die Inzidenzwerte der Stadt Recklinghausen. Diese liegen, Stand heute, immer noch deutlich über 200. Bindend ist für uns die „Bundesnotbremse“, die besagt, dass ab dem Wert 165 grundsätzlich Distanzunterricht vorgesehen. Erst wenn die Inzidenz an fünf aufeinanderfolgenden Tagen unter der Grenze von 165 bleibt, wird diese Regel außer Kraft gesetzt, die Aufnahme von Wechselunterricht ist dann vorgesehen. In diesem Fall folgt eine entsprechende Information auf diesem Weg.

Was bedeutet das für unser Berufskolleg?

Der Unterricht findet weiter für alle Klassen bis zum 12. Mai 2021 aus der Distanz statt. Die Klausuren der Abschlussklassen (hierzu zählt auch die Jahrgangsstufe 12 des Beruflichen Gymnasiums) sowie die Abschlussprüfungen der Anlagen B, C und E sowie das Zentralabitur im Beruflichen Gymnasium finden in den kommenden Wochen wie geplant vor Ort statt. Einzelne Abschlussklassen werden in den kommenden anderthalb Wochen Präsenzveranstaltungen haben. Diese Klassen werden detailliert über die Klassenlehrer*innen oder die Bereichsleiter*innen informiert.

Ein gültiger Bürgertest (nicht älter als 48h) erleichtert Organisation vor Klausuren und weiteren Terminen in der Schule

Wir empfehlen Ihnen, liebe Schülerinnen und Schüler der Abschlussklassen, wenn möglich vor den kommenden Schulterminen – sowohl vor den Klausuren als auch den Terminen zur Bekanntgabe der Noten für die Zulassung zu den Abschlussklausuren – bereits mit einem gültigen Bürgertest (Bescheinigung nicht älter als 48h) zu den Terminen zu erscheinen. Dies minimiert den organisatorischen und zeitlichen Aufwand in der Schule erheblich und auch Sie können deutlich entspannter in die Klausur starten bzw. einen Termin zur Bekanntgabe der Noten in der Schule wahrnehmen.

Dennoch sind wir Lehrkräfte in der Schule vorbereitet, Schüler*innen, die ohne einen gültigen Bürgertest erscheinen, einen Selbsttest zur Verfügung zu stellen und die Durchführung zu beaufsichtigen. Hierfür wird ein entsprechender zusätzlicher Zeitaufwand erforderlich.

Die Termine für die Abschlussklassen zur Bekanntgabe der Noten und Zulassung werden über Ihre Klassenlehrer*innen mitgeteilt.

Bei Problemen und Fragen stehen wir weiter gerne zur Verfügung und wünschen Ihnen und Ihren Familien alles Gute.

Herzliche Grüße

Rainer Podleschny und Anne Schneider-Grafe